

GR-Vorlage Nr. 005/2024

zur
Sitzung des Gemeinderats der Gemeinde Enzklösterle
am
23.01.2024



zu TOP 7 öffentlich

Gompelscheuer Gestaltung Bushaltestelle

Gemeinde Enzklosterle

Gemeinderatsvorlage Nr. 005/2024

| | Sitzung am | öffentlich | nicht-öffentlich | Umlaufbeschluss | zur Beschlussfassung | zur Vorberatung | zur Kenntnis |
|--|------------|--------------------------|-------------------------------------|--------------------------|---|--------------------------|--------------------------|
| Gemeinderat | 23.01.2024 | <input type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input checked="" type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |
| Aufgestellt: Enzklosterle, 16.01.2024  Sabine Zenker, Kämmerin | | | | | | | |
| Sichtvermerk: Enzklosterle, 16.01.2024  Sabine Zenker, Bürgermeisterin | | | | | Gemeinderat genehmigt? <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein Enzklosterle, Datum | | |

Gompelscheuer Gestaltung Bushaltestelle

Sachverhalt:

Anwohner sowie Gemeinderatsmitglied haben eine Umgestaltung der Pflanzfläche bei der Bushaltestelle Fahrtrichtung Enzklosterle angeregt (rote Markierung).

Angedacht ist die bestehende Bepflanzung zu entfernen sowie eine Wildblumenwiese (ähnlich wie Schneckentalweg/Kirchweg) anzulegen.

Der Bauhof benötigt hierfür ca. 2 Tage mit 2 Mann, Traktor und Kfz. Wildblumensamen müssten je nach Flächengestaltung ausreichend vorhanden sein.



Die aktuelle Bepflanzung besteht aus Dauergrün, das allerdings einen sehr ungepflegten Eindruck macht und schon in die Jahre gekommen ist (u.a. Ausfall der Pflanze, Blühfreudigkeit lässt nach). Die angedachte Wildblumenwiese ist nicht pflegefrei. Je nach Frühjahreswitterung muss nachgegossen und jedes Jahr die Fläche aufgearbeitet werden damit der Blühaspekt erhalten bleibt und das Gras nicht dominiert bzw. die Blühpflanzen verdrängt.

Optisch sind die Wildblumenwiese in der Blüte ein echter Gewinn und attraktiv für Insekten. Nach Verblühen der Wildblumenwiesen sollen diese jedoch nicht entfernt werden, damit sich das Saatgut für das nächste Jahr wieder aussehen kann und die Insekten Rückzugsmöglichkeiten haben. In dieser Zeit ist die Wildblumenwiese eher unscheinbar.

Da die Umgestaltung das Ortsbild verändert und Personal bindet, wird der Vorschlag dem Gemeinderat unterbreitet.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt die Umgestaltung der Pflanzfläche bei der Bushaltestelle Gompelscheuer Fahrtrichtung Enzklösterle.